



Transfieren fideicomisos a Tesorería

JUAN PABLO REYES

Tras más de un año en pugna, los recursos relacionados con los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación, alrededor de 11 mil millones de pesos, ya no pertenecen al Consejo de la Judicatura Federal (CJF).

Según información oficial, Nacional Financiera (Nafin) comunicó al CJF que transfirió a la Tesorería de la Federación la totalidad del dinero de los fideicomisos que el Consejo había encomendado para su administración a esa Sociedad Nacional de Crédito.

Lo anterior sin que el CJF, en su carácter de fideicomitente, de manera previa fuera consultado al respecto, y sin que hubiera girado instrucción alguna a Nafin para la transferencia de los recursos atendiendo a las propias cláusulas del Contrato.

Se informó que el CJF, que encabeza la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Lucía Piña Hernández ha emprendido medidas de conciliación y analiza la estrategia legal procedente.

Fuentes judiciales señalaron que Piña Hernández propuso a los consejeros de la Judicatura denunciar la situación ante la Fiscalía General de la República (FGR) con el objetivo de que se investigue la transferencia irregular del dinero.

Además se recordó a través de un comunicado que conforme a las leyes vigentes, las y los juzgadores que declinen su candidatura o que no resulten electas serán acreedoras a un pago extraordinario, el cual debe ser cubierto con los recursos que deriven del proceso de extinción de los fideicomisos.

El 16 de enero, la ministra presidenta de la Suprema Corte se reunió con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y la consejera jurídica de Presidencia, Ernestina Godoy, para hablar entre otros temas, del destino de los fideicomisos del Poder Judicial.

“No es posible que se afecte de esta manera la participación de los que están anotados para aspirar a un puesto de elección del Poder Judicial”, dijo Rodríguez el 17 de enero.

Según informó la Secretaría de Gobernación ese día, se acordó instalar una mesa de negociación para llegar a un acuerdo sobre los fideicomisos.



Edificio sede del Consejo de la Judicatura Federal en la Ciudad de México